

プレスリリース  
報道関係者各位

2020年1月31日

# 【環境負荷低減】

## ラーメン業界の救世主リッチ・ラーメンスープ

当社大和製作所は、麺ビジネスの成功支援会社として、長年お客様の問題解決にフォーカスしてきました。

お客様の業務負荷低減の目的で、リッチ・ラーメン・スープを販売していましたが、この度、環境負荷低減という大きな意義があることが分かりましたので、報告致します。

### ラーメンスープと骨の廃棄物について

通常、各店舗でラーメンスープを炊く場合、「骨」が廃棄物になります。産業廃棄物として、焼却や埋め立てという方法で処理されますが、処理費用が年間数十万円かかり、環境への負荷も大きくなっています。

当社のリッチ・ラーメン・スープを使うことで、個別の店舗における骨の廃棄物処理の問題がなくなり、環境負荷の低減へと繋がります。



これはプロ中のプロが使用しても問題ないレベルのスープだからこそできる取り組みで、当社のスープは、自信をもって高品質であると言えます。実際、既に多くの店舗様でご使用頂いております。

#### 【本件に関するお問い合わせ先】

株式会社 大和製作所 Web サイト: <https://www.yamatomfg.com/>  
〒769-0203 香川県綾歌郡宇多津町浜三番丁 37 番 4  
TEL:0120-45-1002 FAX:0877-56-7318 E-mail:info@yamatomfg.com